

Neue Corona-Regeln ab dem 28. Mai 2022 Für die Kirchen im Kirchspiel Emsbüren

1. Die Corona-Regeln für unsere Kirchen im Kirchspiel Emsbüren werden weitestgehend aufgehoben.
2. Wir setzen also nicht mehr auf Regeln, sondern auf die Eigenverantwortung des Einzelnen.
3. In der Kirche brauchen Sie keine Maske zu tragen.
4. Wer möchte, kann natürlich weiterhin eine Maske tragen.
5. Wir schließen uns damit dem Vorgehen an, wie in den Schulen oder z.B. bei den Schützenfesten.
6. Die Kollektenkörbchen werden wieder durch die Reihen weitergegeben.
7. Die Kommunionordnung bleibt so, wie in den letzten 2 Jahren.
8. Wer will, kann sich gerne weiterhin vor dem Gottesdienst die Hände im Vorraum der Kirche desinfizieren.